



Das Wetter dürfte in diesem Jahr wieder ähnlich prachtvoll werden wie beim Würchwitzer Reitturnier 2013.

FOTO: ARCHIV/KRIMMER

# Mission: „Titel heimholen“

**REITSPORT** Der Pferdesportverein Würchwitz veranstaltet am Wochenende sein jährliches Turnier im Rahmen des Kleefestes. Rund 550 Nennungen gab es bisher.

VON TOBIAS HEYNER

**WÜRCHWITZ/MZ** - An diesem Wochenende findet in Würchwitz wieder einmal das traditionelle Kleefest statt. Dieses begehrt der Kleefestverein 1851 nun schon zum 163. Mal. Die Feierlichkeiten erstrecken sich dabei zwar noch bis zum Ende der kommenden Woche, doch der jährliche Höhepunkt wird bereits an diesem Samstag und Sonntag markiert - mit dem traditionellen Reitturnier, welches der Pferdesportverein Würchwitz abermals am örtlichen Denkmalsberg ausrichten wird.

## Resonanz ist ungebrochen hoch

„Rund 550 Nennungen sind bislang bei uns eingegangen“, weiß Bernd Himmel, Erster Vorsitzender des Würchwitzer Pferdesportvereins. Damit sei von einer ähnlich guten Beteiligung auszugehen wie schon im vergangenen Jahr. Angekündigt haben sich wieder einmal Reiter aus dem gesamten Dreiländereck. Diese messen sich dann Samstag und Sonntag ab jeweils 8 Uhr in Springprüfungen bis zur Klasse L und in Dressur-Wettbewerben bis zur Klasse M - viele davon sind Wertungsprüfungen für die bevorstehende Kreismeisterschaft. Andauern werden die Wettkämpfe bis in die Abendstunden. Das voraussichtliche Ende wird jeweils um etwa 18 Uhr erwartet.

## TURNIER-PROGRAMM

### Reichlich Wettbewerbe an beiden Tagen

#### Samstag, 14. Juni:

8 Uhr: Dressurreiterprüfung Kl. A  
9 Uhr: Stilspringprüfung Kl. E  
10 Uhr: Dressurprüfung Kl. A  
11 Uhr: Springpferdeprüfung Kl. A  
12 Uhr: Springprüfung Kl. E  
13 Uhr: Dressurreiter-Wettbewerb Hufschlagfiguren  
13 Uhr: Punktespringprüfung Kl. A  
14 Uhr: Dressurprüfung Kl. L - Tr.  
15 Uhr: Führzügel-Wettbewerb  
16 Uhr: Zwei-Phasen-Springprüfung Kl. A  
16.30 Uhr: Dressurprüfung Kl. M

#### Sonntag, 15. Juni:

8 Uhr: Caprilli-Test-Wettbewerb  
8 Uhr: Springpferdeprüfung Kl. A  
9 Uhr: Dressur-Wettbewerb  
9.30 Uhr: Springreiter-WB  
10.30 Uhr: Dressurprüfung Kl. A  
10.30 Uhr: Stilspringprüfung Kl. A  
11.45 Uhr: Springprüfung Kl. L  
13.30 Uhr: Dressurprüfung Kl. L  
14 Uhr: Zwei-Phasen-Springprüfung Kl. A  
15.30 Uhr: Dressurprüfung Kl. M  
15.30 Uhr: Springpr. Kl. L m. S.  
17 Uhr: Springprüfung Kl. A

Das mit Spannung erwartete Springen um den Kleefestpokal wird am Sonntagnachmittag zum Abschluss - wie gewohnt - den Höhepunkt des Turnieres geschehens darstellen. „Unser Verein hofft, dass wir den Pokal in diesem Jahr wieder nach Hause holen können“, sagt Himmel. 2013 konnte Ulrike Schramm, Vorzeige-Reiterin der Würchwitzer und Zweite Vorsitzende des Pferdesportvereins, die Trophäe nicht mit einem Sieg

„Unser Verein hofft, den Pokal wieder heimzuholen!“

**Bernd Himmel**  
1. Vorsitzender

verteidigen. Sie schaffte es damals „nur“ auf den dritten Rang. Gewonnen hatte den prestigeträchtigen Wettbewerb vor einem Jahr Sylvia Ehrenreich vom Reit- und Fahrverein Podelsatz. Sie behielt im finalen Springen die Nerven und legte einen fehlerlosen Ritt hin. Mit ihr dürfte auch in diesem Jahr wieder zu rechnen sein.

Letztes Jahr wurde mit dem Kleefest-Junior-Cup für die Nachwuchstreiter ein eigener Vergleich ge-

schaffen. In diesem können sich Junioren bis zur Altersklasse 16 in insgesamt drei Prüfungen beweisen und ihre Fähigkeiten in Dressur und im Parcours zeigen. Der Cup geht nun in die zweite Runde. Die drei erfolgreichsten Reiter sollen abermals mit hochwertigen Ehrenpreisen belohnt werden. Vor einem Jahr stand die damals elfjährige Tochter von Ulrike Schramm, Leonie, ganz oben auf dem Treppchen - wie auch bei zwei anderen Wettkämpfen. Diese fantastische Bilanz noch einmal verwirklichen zu können, wird sicher kein leichtes Unterfangen.

## Vorbereitungen fast abgeschlossen

„Die Vorbereitungen laufen seit Tagen auf Hochtouren, sind nunmehr aber fast abgeschlossen“, erklärt der Vereinsvorsitzende Himmel. Er wolle schon im Vorfeld ein großes Dankeschön an all die ehrenamtlichen Helfer richten, die große Teile ihrer Freizeit in die Vorbereitungen investierten. „Und auch unseren treuen Sponsoren muss ich danken. Ohne ihre finanzielle Unterstützung wäre eine Reitsport-Veranstaltung dieser Größe schlicht undenkbar.“ Er und der gesamte Verein freuen sich auf ein tolles Turnier für die ganze Familie, bei dem auch die Kleinsten auf ihre Kosten kommen. Am Sonntag, ab 14 Uhr, wird für sie wieder ein Kinderfest abgehalten.